

Gerhard Schnitzspahn spielt mit seiner Rock-Band in Kirchen

FREITAG, 26. NOVEMBER 2021

Bild

UNABHÄNGIG · ÜBERPATEILICH

FRANKFURT RHEIN-MAIN

Lassen mit Gitarrensound der 70er so manches Gotteshaus erbeben: Pfarrer Dr. Gerhard Schnitzspahn (62) und seine Gibson Les-Paul Classic

Die komplette Band bei der Probe in einem Langener Kino

Dieser ROCK'N'ROLL-Pfarrer macht alle Engel verrückt

Von JOHN ROTH

Darmstadt - Er nennt sein Instrument „Paula“... Der evangelische Pfarrer Dr. Gerhard Schnitzspahn (62) gibt Konzerte in der Johanneskirche: Er ist der Gitarrist Gottes!

Schnitzspahn ist Fan der Musik von Kult-Bands wie Santana, Doors oder Procul Harum, liebt die Rock-Musik der 1970-er, spielt seit der Jugend Gitarre. Er war auch mal in einer Pop- und Rock-Band aktiv.

Seit 2007 hat er eine eigene Kirchen-Rock-Band. Die Idee dazu kam ihm im Auto: „Wir standen vor der Darmstädter Nacht der Kirchen, unsere Johannesgemeinde brauchte ein Programm“, erzählt Schnitzspahn. „Ich dachte: Warum nicht mal Rock-Musik mit Kirchenorgel als Mittelpunkt?“

War ein voller Erfolg, die Kirche richtig gut besucht! Die Band „DOOR Projekt“ (Deep Organ On Rock) wuchs über die Jahre auf neun Mann - aus

Gemeinde oder Bekanntheit.

„Schnell sprach ich unser Konzept herum“, berichtet Schnitzspahn. „Heute haben wir bis zehn Auftritte im Jahr in Kirchen bis Niedersachsen und Ostdeutschland.“ Sie füllen mit Hits von Deep Purple oder Santana die Kirchen.

Die Band staunt manchmal selbst über ihre Fans: „Ich wollte einen 70-Jährigen warnen, dass es sehr laut würde. Ja, halblaut“, meinte er, so der Pfar-

rer. „Ein anderes Mal trat eine Frau, die ich eher bei Klassik vermutet hätte, aus der Kirchenbank, tanzte munter drauflos.“

Besonders stolz ist „DOOR“ auf die eben fertige gestellte CD „Der Gewinn illoß wie die aus den Konzerten in die Musikarbeit der Kirche, z.B. auch in Jugendbereich“.

Was ihn besonders freut: „Manche Konzertbesucher sieht man später auch beim Gottesdienst.“

Herz der Band: Schnitzspahn und sein Organist Bernhardt Brand-Holmeister (58)